

Je termine en exprimant le vœu ardent que vous retrouverez bientôt toute votre santé.

Je prie Votre Grandeur d'agréer l'expression de mes sentiments d'estime très sincère et d'affectueux dévouement.

✠ O. D. card. MERCIER,

*arch. de Malines.*

### LE PRINCE A L'HÔTEL-DIEU

**E** prince de Galles, au cours de la matinée du vendredi, 31 octobre, s'est rendu à l'Hôtel-Dieu pour rendre visite à Sa Grandeur Mgr Bruchési, qui est retenu à l'hôpital depuis quinze jours. Mgr Bruchési avait précédemment envoyé au prince la lettre suivante.

Hôtel-Dieu, Avenue des Pins,

Montréal, 28 octobre 1919.

Prince,

Les agréables instants passés auprès de Votre Altesse Royale lors de votre première visite à Montréal me faisaient désirer vivement le plaisir de vous revoir et de vous accompagner à quelques-unes de nos plus importantes institutions.

Vous êtes revenu, prince, au milieu de nous, après un long voyage qui vous a gagné tous les coeurs dans les villes que vous avez visitées.

Malheureusement, pendant ces jours où notre cité vous fait fête, je suis retenu à l'Hôtel-Dieu et je me trouve privé du grand plaisir de vous saluer.

J'en éprouve un profond regret que je ne puis m'empêcher de vous dire et je viens prier Votre Altesse Royale d'agréer